

# *Retoma ejército de Siria importante planta de gas en provincia de Homs*

---



Damasco, 14 feb (RHC) El Ejército de Siria y las milicias aliadas retomaron el control de la importante planta de gas y petróleo de Hayyán, ubicada en el este de la provincia central de Homs.

Los militares confirmaron que los zapadores desactivan minas y explosivos que el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico, dejó en las instalaciones.

La provincia de Homs, mayormente desértica, se caracteriza por los extensos campos de petróleo y gas y en los que suceden diariamente enfrentamientos con los extremistas.

Con anterioridad, el ministro de Justicia sirio, Najem Hamad Al-Ahmad, anunció la formación de una comisión para documentar los crímenes cometidos por los grupos armados, especialmente en la provincia de Aleppo.

En un encuentro sobre el tema, organizado por el ministerio, destacó que se han documentado casi 10 mil páginas traducidas al inglés y el francés sobre los crímenes y las prácticas de las bandas armadas en el país.

Siria comenzó los procedimientos ante los tribunales sirios para denunciar esos hechos porque la justicia internacional todavía está politizada y las demandas buscan implicar no solo a los grupos terroristas, sino a los gobiernos que les apoyan, precisó.

El proceso, indicó, se efectuará en tribunales nacionales, luego los regionales y después en los internacionales de acuerdo con un orden específico previsto por la ley internacional.

"La batalla legal ha comenzado y hemos preparado las armas legales necesarias a través de la documentación de los crímenes cometidos en el país" dijo el ministro, quien consideró que es una de las más complejas porque Siria enfrenta a países que defienden y patrocinan a los grupos terroristas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121618-retoma-ejercito-de-siria-importante-planta-de-gas-en-provincia-de-homs>



**Radio Habana Cuba**